

Cunde el pesimismo en Wall Street (El Financiero 16/11/12)

Cunde el pesimismo en Wall Street (El Financiero 16/11/12) Clara Zepeda Hurtado Viernes, 16 de noviembre de 2012

Sandy dispara las peticiones de ayuda por desempleo en EU. Tipo de cambio del peso amplía desliz a \$13.2358. Presión al mercado petrolero por entorno geopolítico en MO. - El pesimismo recorre mercados bursátiles Los malos datos macroeconómicos de Estados Unidos y el impasse del "abismo fiscal" afianzan las dudas en Wall Street, que volvió a registrar pérdidas durante la sesión de remates de este jueves, afectando el ánimo de los demás mercados del mundo. Comienza a negociarse en Estados Unidos el pacto fiscal y, de momento, cunde el pesimismo, ya que las solicitudes nuevas al seguro de desempleo en Estados Unidos registraron un incremento sorprendente de 78 mil unidades que ubica al indicador en 439 mil frente a las 355 mil de la semana anterior. Si bien los analistas del mercado anticipaban que el efecto del huracán Sandy provocaría un incremento en las solicitudes no consideraban que el aumento fuera tan grande, ubicando al indicador en su peor nivel desde mayo de 2011. Se espera que en las próximas semanas este efecto se diluya, mientras la actividad económica se reanuda en la zona de Nueva York, aunque queda claro que la volatilidad ha alcanzado a todas las variables económicas. Los precios al consumidor registraron un incremento de 0.1 por ciento en línea con lo anticipado y menor a 0.6 por ciento de septiembre. La baja en los precios de los energéticos provocó que en el agregado el alza fuera menor, mientras que el sector del consumo no ha logrado recuperarse. A la espera del dato del crecimiento de la economía estadounidense al tercer trimestre este viernes, el Dow Jones bajó 0.23 por ciento, a 12 mil 542.38 puntos; el selectivo S&P 500 cedió 0.16 por ciento, a mil 353.32 enteros, y el Nasdaq descendió 0.35 por ciento, a dos mil 836.94 unidades. Wall Street no logra rebotar después de la caída de 1.45 por ciento que registró la víspera el Dow Jones, que quedó a su nivel más bajo desde junio arrastrado en parte por los persistentes temores al precipicio fiscal en EU. "Zozobra" internacional Aquí en México, aunque la cotización del peso frente al dólar en el corto plazo no la tiene fácil, debido a la "zozobra" internacional, las señales de avance estructural en el país podrían aminorar la debilidad de la divisa azteca. De acuerdo con el cierre oficial del Banco de México, el tipo de cambio se ubicó en niveles no vistos desde finales de agosto, al cerrar en 13.2358 pesos por dólar spot, lo que representó una depreciación para la moneda nacional de 1.08 centavos respecto a la jornada previa. La Bolsa Mexicana de Valores cerró operaciones este jueves en terreno negativo, tras conocerse un débil dato de empleo en Estados Unidos y ante temores sobre el crecimiento económico mundial ante los problemas de los países de la zona euro. El Índice de Precios y Cotizaciones finalizó en 40 mil 573.66 unidades, al registrar una pérdida de 0.43 por ciento respecto al cierre previo. El volumen operado fue de 366.7 millones de acciones. En Europa, los mercados accionarios de Atenas, Londres, Francfort, París y Milán retrocedieron 2.13, 1.11, 0.94, 0.89 y 0.52 por ciento, respectivamente. El petróleo de Texas bajó 1.01 por ciento, a 85.45 dólares por barril, tras divulgarse que las reservas de crudo en Estados Unidos aumentaron la semana pasada y después de que se conociera que la economía de la zona euro entró en recesión técnica en el tercer trimestre. El jefe del grupo chií libanés Hizbulá, jeque Hasan Nasralá, condenó ayer la ofensiva militar israelí contra la franja de Gaza y pidió a los países árabes que presionen a Estados Unidos e Israel para detener lo que calificó como una "monstruosa agresión contra los palestinos". Por su parte, el barril de Brent subió 1.25 por ciento en una nueva jornada de inestabilidad geopolítica y a pesar del aumento de las reservas de petróleo de Estados Unidos. La mezcla mexicana permaneció casi sin cambio al cerrar en 95.83 dólares.